

Fecha: 16-07-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 11
Cm2: 128,2
VPE: \$ 127.681

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Concluye piloto del Programa de agricultura sostenible transición a la**

Concluye piloto del Programa de transición a la agricultura sostenible

Con alegría, 74 agricultores de Pemuco y Yungay finalizaron su participación en el Programa de Transición a la Agricultura Sostenible (TAS), una iniciativa piloto impulsada por Indap e INIA. Tras dos años de asesorías técnicas, capacitaciones, encuentros territoriales y un rico intercambio de saberes, la región celebró el egreso de su primer grupo con una ceremonia que puso en valor la producción sustentable y el profundo compromiso social del mundo campesino.

El seremi de Agricultura, Antonio Arriagada; la directora regional de Indap, Fernanda Azócar; y el director de INIA Quilamapu, Javier Chilian, encabezaron la entrega de diplomas que certifican la participación de cada agricultor en el Programa TAS. Como gesto simbólico, cada uno recibió también un árbol nativo aportado por Conaf, para



plantar en su predio como compromiso con el futuro. "El Programa TAS nació como una apuesta concreta para avanzar hacia un modelo agrícola más respetuoso con las personas, los ecosistemas y las generaciones futuras. En Ñuble, significó una experiencia transformadora para decenas de familias campesinas, quienes no solo aprendieron nuevas técnicas agroecológicas, sino que también revalorizaron conocimientos heredados, adaptándolos a las condiciones de su propio territorio", destacó Azócar. La ceremonia incluyó una feria de "Agricultura Sostenible", donde productores exhibieron prácticas agroecológicas y alimentos biodiversos, generando un espacio de conexión con la comunidad, estudiantes, niños y otros agricultores.